



## Regierungsratsbeschluss vom 28. Juni 2022

Ratschlag betreffend Ausgabenbewilligung für die Realisierung zusätzlicher Modernisierungsmassnahmen in der St. Jakobshalle

---

P220869

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Ratschlagsentwurf an den Grossen Rat.
2. Vorbehältlich der Bewilligung des Ratschlags durch den Grossen Rat werden befristet auf zwei Jahre (2022/23) für die fachliche Vertretung der Nutzerinteressen Kreditstellen im Umfang von insgesamt 60% (Gesamtausgaben: Fr. 240'000 inkl. Arbeitsplatzpauschale) zu Lasten der Ausgabenbewilligung für die Realisierung zusätzlicher Modernisierungsmassnahmen in der St. Jakobshalle bewilligt (Investitionsbereich Hochbauten im Verwaltungsvermögen, Teil Bildung).

### Begründung

Die St. Jakobshalle Basel mit einer Arena für Grossveranstaltungen sowie zahlreichen ergänzenden oder separat nutzbaren Raumbereichen für Sport und Events wurde 1976 eröffnet. Altersbedingt und aufgrund neuer Sicherheitsanforderungen besonders in den Bereichen Brandschutz und Entfluchtung sowie veränderten Nutzerbedürfnissen wurde vor über zehn Jahren der Entschluss gefasst die St. Jakobshallen zu erneuern. Nach mehreren Jahren Planungs- und Bauzeit konnte 2018 die St. Jakobshalle wieder dem Betrieb übergeben werden. Die St. Jakobshalle hat aufgrund der Erkenntnisse der ersten Betriebsphase eine Liste mit Verbesserungs- und Optimierungsmassnahmen zusammengestellt. Für die Realisierung zusätzlicher Modernisierungsmassnahmen beantragt der Regierungsrat beim Grossen Rat Ausgaben von 7,473 Mio. Franken.

